

Aktuelles aus der Landeskoordination

Die Landeskoordination: Kinder aus psychisch und/oder suchtblasteten Familien konnte vor wenigen Tagen einen der wichtigsten Meilensteine dieses Jahres erreichen. Am 02. März 2022 fand unser 1. Projektforum statt. Insgesamt haben über 180 Teilnehmende aus dem gesamten Bundesgebiet, Österreich und der Schweiz am Projektforum mitgewirkt. Mehr Wissenswertes über das Projektforum sowie die Ergebnisse der vier Regionalcafés und der Vorstellung der Marktplatzcafés finden Sie unter der Rubrik „Aktuelles“.

Der nächste große Schwerpunkt in diesem Jahr liegt auf dem Bereich Öffentlichkeitsarbeit. Bereits seit einigen Monaten arbeiten wir eng mit einer Werbeagentur aus Schwerin zusammen, die mit uns gemeinsam eine Webseite sowie ein Logo für unsere Landeskoordination und unser Thema entwickelt. Näheres hierzu möchten wir Ihnen gerne in den kommenden Monaten vorstellen.

Hier finden Sie eine kurze Zusammenfassung des aktuellen Standes der vier Arbeitsgruppen.

Zielgruppenspezifische Angebote

Diese Arbeitsgruppe hat sich im letzten Jahr vor allem mit den Kernthesen der Expert*innengruppe beschäftigt. Hierbei wurde vor allem der Bezug zu Mecklenburg-Vorpommern immer wieder hergestellt. In der letzten Sitzung der AG wurde der präventive Ansatz in der Arbeit mit belasteten Familien in den Fokus gerückt. Das nächste Treffen der AG findet am 06. Mai 2022 von 9 bis 12 Uhr statt.

Interdisziplinäres Fortbildungskonzept

Die AG interdisziplinäres Fortbildungskonzept tagte zuletzt Ende November 2021 und beschäftigte sich mit dem systemischen Ansatz in der Arbeit mit psychisch und/oder suchtblasteten Familien. In mehreren Kleingruppen konnte hierzu ein konstruktiver Austausch stattfinden. Auch die kollegiale Fallbesprechung wird weiterhin fortgeführt. Die beiden Sprecherinnen der Arbeitsgruppe, Maren Gäde und Franziska Berthold, erarbeiten derzeit einen Entwurf für ein interdisziplinäres Fortbildungskonzept, das in diesem Jahr fertiggestellt werden soll. Die AG tagt das nächste Mal am 08. Juni 2022 von 13 bis 16 Uhr.

Kommunale Netzwerke

Die AG kommunale Netzwerke fand zuletzt Anfang Dezember 2021 statt. In der letzten Sitzung wurde das Netzwerk „Lokale Bündnis für Familie“ von zwei Mitarbeiterinnen aus Rostock und von der Bundesebene präsentiert. Der nächste Termin der Arbeitsgruppe ist am 11. Mai 2022 von 9 bis 12 Uhr.

Monitoring und Evaluation

Die AG Monitoring und Evaluation hat am 27.01.2022 ihren krankheitsbedingt abgesagten Termin nachgeholt. Im Rahmen der AG wurden erste Ergebnisse der qualitativen Interviews zu hemmenden und förderlichen Faktoren bei der Angebotsgestaltung für die Zielgruppe „Kinder aus psychisch und/oder suchtblasteten Familien“ sowie Wünsche und Ideen für die Versorgungslandschaft in M-V präsentiert (Evaluation). Darüber hinaus wurde das Vorgehen zur Einholung der zielgruppenspezifischen Angebote bei den relevanten Koordinations- und Planungsstellen der Landkreise und kreisfreien Städte reflektiert und weitere Schritte gemeinsam abgestimmt (Monitoring). Die AG tagt das nächste Mal am 10. Mai 2022 von 9 bis 12 Uhr.

Bei Interesse an der Teilnahme an einer Arbeitsgruppe melden Sie sich bitte unter: lv@sozialpsychiatrie-mv.de